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Z. 11 0502/ 13-Pr. 2/85 

An den 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 

Parlament 
1017 Wie n 

15. April 1985 

4132 lAB 

1985 -04- 1 6 
zu 417-'1/J 

Auf die Anfrage der Abgeordneten Dkfm. Löffler und Genossen vom 
25. Februar 1985, Nr. 1174/J, betreffend Neueinteilung der Förderungsge
biete nach dem Investitionsprämiengesetz, beehre ich mich folgendes mit
zuteilen: 

Mir erscheint eine Diskussion über eine Neuabgrenzung der begünstigten Ge
biete nach § 4 Investitionsprämiengesetz im gegenwärtigen Zeitpunkt für 
problematisch, weil Ergebnisse bezüglich der Inanspruchnahme während des 
ersten Jahres noch nicht ausgewertet sind. Änderungen des Gebiets-
standes in so kurzen Abständen würden auch weder die Administration noch die 
Transparenz erleichtern. 
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